



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Bersama Polrestabes Bandung Serahkan Bantuan ke Masyarakat Terdampak Pandemi

**BANDUNG (IM)** - Wabah Covid-19 di Bandung semakin parah dan jumlah orang yang terinfeksi terus meningkat. Rumah sakit penuh bahkan banyak orang yang meninggal dunia.

Pemerintah mengimbau masyarakat untuk mengurangi aktivitas keluar rumah dan hanya keluar jika ada hal penting saja. Mereka harus memakai masker ganda untuk memastikan keselamatan diri sendiri.

Namun, aksi sosial yang diselenggarakan tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung tidak berhenti.

Tim MTP Bandung pada



Tim MTP Bandung menyerahkan paket bantuan kepada perwakilan Pussenkav Kodiklat AD.



Kapolrestabes Bandung Kombes. Pol. Ulung Sampurna Jaya, SIK, MH setelah menyerahkan paket berfoto bersama warga desa.

dapat terus berlangsung.

Ketua Koordinator MTP Bandung Dr Djoni Toat SH, MM mengatakan saat ini saya bersama Herman Widjaja dan anggota tim lainnya sibuk dengan berbagai hal. Termasuk membahas bagaimana membantu pemerintah untuk mendirikan rumah sakit darurat sementara dengan kapasitas 400 tempat tidur.

Selain itu juga adanya sejumlah daerah yang membutuhkan bantuan sembako, mencari rumah sakit untuk perawatan, obat-obatan dan berbagai vitamin atau oksigen untuk keadaan darurat.

Juga mengkoordinir ke-



Kapolrestabes Bandung Kombes. Pol. Ulung Sampurna Jaya, SIK, MH menerima cenderamata dari perwakilan desa.



Lin Dehuan secara simbolis menyerahkan paket bantuan kepada perwakilan Pussenkav Kodiklat AD.



Perwakilan Polrestabes Bandung membagikan paket beras kepada warga desa.

Senin (12/7) lalu menyerahkan sumbangan seribu bingkisan beras. Bantuan diserahkan kepada Polrestabes Bandung yang diterima Kapolrestabes Bandung Kombes. Pol. Ulung Sampurna Jaya, SIK, MH.

Kemudian Kombes. Pol. Ulung Sampurna Jaya, SIK, MH memerintahkan anggota Polri yang dipimpinnya untuk membagikan bingkisan beras tersebut ke warga kawasan Tamansari Bandung Barat yang sedang menjalani PPKM.

Untuk meringankan beban warga terdampak wabah Covid-19 di kawasan tersebut. Warga menerima bantuan tersebut dengan penuh haru dan menyatakan terima kasih atas kasi sosial yang dilakukan Polrestabes Bandung dan tim

MTP Bandung.

Pada hari yang sama, tim MTP Bandung menyerahkan bantuan 250 paket sembako yang terdiri dari beras dan minyak goreng kepada Pussenkav Kodiklat AD di kantor sekretariat YDSP Bandung.

Bantuan tersebut langsung disalurkan kepada warga yang sedang menjalani isolasi mandiri. Agar mereka dapat merasakan sebangun kehangatan sehingga mereka menjadi gembira sehingga lekas sembuh.

Ketua MTP Bandung Herman Widjaja menjelaskan sejak Pebruari 2020 lalu, komunitas Tionghoa Bandung membentuk Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung.

Untuk mendukung atau berpartisipasi dalam berbagai



Kapolrestabes Bandung Kombes. Pol. Ulung Sampurna Jaya, SIK, MH dan staf bercengkrama sekaligus menyerahkan paket bantuan kepada warga kurang mampu.

kegiatan sosial. Sehingga kota Bandung dapat menjadi kota yang kondusif dan tenang.

Selama pandemi Covid-19 yang telah berlangsung selama hampir 17 bulan hingga Juli

2021 ini, kami telah membantu lembaga pemerintah, TNI dan Polri, komunitas, lembaga me-

dis dan lainnya.

Tim MTP Bandung telah melakukan lebih dari 800 kegiatan sosial.

Antara lain menyerahkan sumbangan paket sembako kepada warga kurang mampu, menyerahkan bantuan APD, berbagai vitamin dan obat-obatan.

Juga menggelar kegiatan vaksinasi dan lainnya. Hingga hari ini, kegiatan sosial tersebut terus berlanjut.

Semua warga Tionghoa dan omunitas Tionghoa adalah anggota tim MTP Bandung. Oleh karena itu semuanya bergandeng tangan bersatu padu sekaligus berpartisipasi dan mendukung tim MTP Bandung dengan berbagai cara. Sehingga kegiatan amal tersebut

giatan vaksinasi, yang butuh divaksinasi, juga mengawasi pelaksanaan kegiatan vaksinasi di tempat lain.

Bahkan meminta kami untuk membantu melakukan kremasi atau pemakaman. Ada pula permintaan dari lembaga resmi untuk bantuan APD, bantuan logistic bagi lembaga yang membutuhkan dan lainnya.

"Kita harus sabar menangani hal ini. Kami juga memahami para pemohon ini tidak mengetahui beratnya pekerjaan kami. Mereka hanya panik dan membutuhkan bantuan. Kami berharap pandemic Covid-19 ini segera berlalu. Sehingga kehidupan kita damai dan sehat," ujar Dr Djoni Toat. • idn/din

## Pemprov DKI dan Himpunan Bersatu Teguh Berkolaborasi Bangun Fasilitas Krematorium di TPU Tegal Alur Jakbar

**JAKARTA (IM)** - TPU (Tempat Pemakaman Umum) Tegal Alur Blok Kristen Jakarta Barat akan membangun krematorium atau tempat pembakaran jasad manusia.

Mesin ini nantinya dipergunakan untuk melayani warga yang kesulitan melakukan kremasi di masa pandemi Covid-19.

Wali Kota Jakarta Barat Uus Kuswanto mengatakan rencana pembangunan krematorium ini merupakan kolaborasi antara Pemprov DKI Jakarta dengan salah satu perkumpulan sosial masyarakat Tionghoa, yaitu Himpunan

Bersatu Teguh (HBT).

"Saya bersama Sekda DKI Jakarta Kamis (15/7) lalu meninjau lokasi yang akan dijadikan sebagai tempat kremasi," kata Uus Kuswanto.

Dia menambahkan krematorium ini nantinya dipergunakan untuk melayani warga yang mengalami kesulitan mencari tempat kremasi di masa pandemi covid-19. Layanan ini tidak dipungut biaya.

Sedangkan Ketua HBT (Himpunan Bersatu Teguh) Andreas mengatakan krematorium dibangun setelah memperoleh izin sementara dari Pemprov DKI Jakarta.

Pada awalnya mesin kremasi tersebut akan dibawa ke Pekanbaru, Riau. Namun niat itu diurungkan lantaran masih pelaksanaan PPKM darurat. "Rencananya akan kami bawa ke Riau. Karena masih PPKM, kita pakai di sini dulu untuk melayani siapa saja yang membutuhkan secara gratis," ujarnya.

Dia menambahkan alasan lainnya yaitu karena merasa iba melihat banyak warga yang mengalami kesulitan mencari tempat kremasi. Mereka bahkan mencari hingga ke Bandung dan Cirebon. Mirisnya lagi menyaksikan proses pem-

bakaran mayat dengan kayu di Marunda, Jakarta Utara.

Karena hal itu, Andreas membuat tempat kremasi di TPU Tegal Alur. Pembangunan krematorium tidak membutuhkan waktu lama. "Dalam waktu 10 hari, tempat ini bisa langsung untuk mengkremasi jenazah," tandasnya.

Dia juga memastikan keberadaan tempat kremasi ini tidak menimbulkan pencemaran. Mesin kremasi dapat membakar jasad manusia dengan suhu mencapai 1.000 derajat celsius. Proses pembakaran membutuhkan waktu sekitar dua jam. • idn/din



Wali Kota Jakarta Barat Uus Kuswanto meninjau lokasi krematorium di TPU Tegal Alur Jakarta Barat.

## Dukung Program Pemerintah, Sekolah Kristen IPEKA Gelar Sentra Vaksinasi Covid-19

**JAKARTA (IM)** - Sekolah Kristen IPEKA bekerja sama dengan PGTI (Persekutuan Gereja-gereja Tionghoa Indonesia) dan Sentra Vaksinasi GKY (Gereja Kristus Yesus) menyelenggarakan Sentra Vaksinasi Covid-19 di Sekolah Kristen IPEKA PLUIT, Jakarta Utara.

Program ini berlangsung 12-14 Juli, dalam rangka mendukung program pemerintah Indonesia, yaitu mempercepat pemberian vaksin Covid-19 kepada masyarakat guna terciptanya herd immunity (kekebalan komunal) di tengah masyarakat.

Ada pun kegiatan ini bekerja sama dengan RS Graha Kedoya serta dibantu beberapa relawan dokter yang di koordinir oleh PGTI.

Handojo selaku Direktur Utama Operasional Sekolah Kristen IPEKA mengungkapkan, penyelenggaraan Sentra Vaksinasi Covid-19 di Sekolah Kristen IPEKA PLUIT merupakan wujud nyata dukungan IPEKA dalam merealisasikan PTM sesuai ketentuan pemerintah.

"Kesehatan dan keamanan

para murid adalah komitmen utama bagi kami di IPEKA.

Oleh sebab itu lewat kegiatan vaksinasi ini, kami berharap dapat memberikan perlindungan menyongsong persiapan PTM bagi para murid," ujar Handojo.

Target penerima vaksin pada program ini adalah murid dari seluruh lokasi Sekolah Kristen IPEKA pada tingkat SMP dan SMA serta para alumni atau minimal berusia 12 tahun.

Total penerima vaksin se-



Prosesi pelaksanaan vaksinasi.



Siswa yang menerima vaksin Covid-19.



banyak 1.254 orang. Jenis vaksin Covid-19 yang diberikan adalah Sinovac dengan dosis lengkap atau diberikan dosis pertama dan kedua.

Pendaftaran untuk peserta Sentra Vaksinasi Covid-19 di Sekolah Kristen IPEKA PLUIT dibuka pada 6 Juli 2021.

Pendaftaran diinformasikan melalui sosial media Sekolah Kristen IPEKA serta pesan broadcast kepada orang tua atau wali murid.

Peserta mengisi formulir online yang disediakan serta

wajib memilih jadwal vaksinasi yaitu hari dan jam kegiatan vaksinasi. Setelah mendaftar, peserta akan menerima konfirmasi pendaftaran dan surat undangan vaksin, kemudian peserta diharuskan melakukan konfirmasi kedatangan.

Proses vaksinasi dibagi dalam empat waktu kegiatan yaitu pukul 08.00 - 09.00, 09.00 - 10.00, 10.00 - 11.00, dan 11.00 - 12.00 WIB.

Hal tersebut untuk menghindari terjadinya kerumunan dan selama kegiatan berlangsung diterapkan protokol kesehatan yang ketat oleh pihak IPEKA beserta PGTI dan GKY.

"Saya sangat bersyukur dan berterima kasih atas program vaksinasi dari IPEKA yang sangat membantu kami, terutama yang memiliki anak usia 12-17 tahun. Sehingga kami tidak perlu repot mencari lokasi vaksinasi bagi anak kami, kata Liaw Desi Heryawati, orang tua murid kelas 10 SMA Kristen IPEKA PLUIT. Seraya menambahkan proses vaksinasi yang baik karena sesuai protokol kesehatan. • bam

## Press Briefing, Dubes Xiao Qian Bicara Penanganan Covid-19 dan Hubungan Tiongkok – Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Dengan upaya bersama pemerintah dan rakyat Tiongkok, saat ini pada umumnya penanganan Covid-19 dijalankan dengan baik, penanganan Covid-19 dalam negeri Tiongkok sekarang berada di fase normal. Untuk mengatasi perubahan situasi pandemi, pemerintah Tiongkok pertama mempercepat vaksinasi. Sampai dengan saat ini, sekitar 1,4 miliar vaksin telah disuntik, sampai akhir Desember tahun ini diperkirakan 70% dari populasi total akan divaksinasi.

Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian mengemukakan hal tersebut dalam Press Briefing Virtual, Kamis (15/7).

Yang kedua, lanjut Dubes Xiao Qian, Pemerintah Tiongkok terus menyempurnakan tindakan penanganan Covid-19 di fase normal.

"Pemerintah menyerukan rakyat untuk terus memakai masker, sering mencuci tangan, menjaga jarak aman, serta di laksanakan pengukuran suhu badan dan pemeriksaan kode kesehatan di tempat umum," tambahnya.

Lalu Langkah ketiga, kata Dubes Xiao Qian, adalah menangani kluster kasus Covid-19 yang terjadi di beberapa daerah secara efektif.

Pemerintah daerah mengambil tindakan seperti tes asam nukleat seluruh residen, penanganan di tingkat komunitas, isolasi dan lain-lain, secara efektif mencegah Covid-19 menular dengan skala besar.

Sedangkan Langkah keempat yaitu mencegah penularan dari luar negeri. Orang yang masuk ke wilayah Tiongkok wajib menjalani isolasi "14+7", pemerintah menguat karantina dan inspeksi barang impor khususnya kemasan makanan rantai dingin (cold chain food), serta pemantauan terhadap varian baru virus.

Selain itu, pada Maret tahun ini, pemerintah Tiongkok meluncurkan Program "Tunas Musim Semi" (Spring Sprout Program), sampai sekarang sudah membantu lebih dari 1,7 juta warga negara Tiongkok di luar negeri menerima vaksin Tiongkok maupun vaksin negara lain di 160 negara.

### KERJA SAMA INTERNASIONAL

Setelah pandemi Covid-19 terjadi, kata Dubes Xiao Qian, pemerintah Tiongkok selalu bekerja sama dengan WHO serta masyarakat internasional melawan pandemi dengan sikap terbuka, transparan, ilmiah dan



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian (kiri).

bertanggung jawab.

Sampai saat ini Tiongkok telah memberikan bantuan lebih dari 2 miliar USD kepada negara-negara berkembang yang dipengaruhi pandemi, untuk mereka mengatasi pandemi serta memulihkan ekonomi.

Pemerintah Tiongkok memberikan bantuan barang kepada lebih dari 150 negara dan 13 organisasi internasional, termasuk 280 miliar lebih masker, 3,4 miliar lebih APD, 4 miliar lebih reagen pendeteksi.

Tiongkok sudah memberikan lebih dari 500 juta vaksin atau solusi stok vaksin Covid-19, angka ini hampir sama dengan seperenam jumlah produksi vaksin Covid-19 seluruh dunia.

"Mulai dari bulan ini, SinoVac dan SinoPharm dapat menyuplai vaksin kepada Covax untuk digunakan dalam penanganan pandemi di negara-negara berkembang. Didukung oleh pemerintah Tiongkok, perusahaan vaksin Tiongkok telah memulai kerja sama produksi di berbagai negara seperti Indonesia, Uni Emirat Arab, Mesir, Brasil dll, daya produksi melampaui 200 juta dosis," ujar Dubes Xiao Qian.

Menurutnya Covid-19 adalah musuh bersama umat manusia. Kerjasama penelitian penelusuran virus merupakan aspek penting dari perjuangan antara manusia dan virus, dan tujuan upaya penelusuran adalah

menemukan hewan asal virus Covid-19 serta jalur penularannya ke manusia.

Disampaikan Dubes Xiao Qian, Tiongkok selalu bersikap terbuka dan transparan berpartisipasi dalam kerja sama internasional penelusuran virus Covid-19, telah dua kali mengundang ahli dari WHO datang ke Tiongkok untuk melakukan kerja sama penelitian penelusuran virus, dan telah meluncurkan laporan tim ahli tergabung.

Kesimpulan dari laporan penelitian penelusuran virus sangat jelas, salah satunya adalah hipotesis virus Covid-19 dibocor dari laboratorium sangat tidak mungkin.

Beberapa negara mengabaikan fakta, mempolitiskan isu ilmiah yang serius ini, menantang laporan WHO yang otoritatif dengan praanggapan bersalah yang tidak berdasar.

Tiongkok menyerukan pihak-pihak termasuk Indonesia untuk bersama melawan percobaan politisasi, labelisasi dan stigmatisasi, mendukung ilmuwan melakukan penelusuran di berbagai tempat di berbagai negara secara komprehensif dengan sikap profesional, benar-benar memberikan pengalaman yang diperlukan untuk mencegah pandemi selanjutnya yang mungkin akan datang di masa depan.

Dubes Xiao Qian mengatakan, saat ini pandemi di

seluruh dunia pasang-surut, dan situasinya masih serius. Presiden Xi Jinping pada Konferensi Tingkat Tinggi Kesehatan Global (Global Health Summit) mengumumkan bahwa, Tiongkok akan memberikan bantuan internasional senilai 3 miliar USD lagi dalam 3 tahun ke depan, agar mendukung negara-negara berkembang untuk melawan pandemi dan memulihkan ekonomi dan masyarakat. Tiongkok berkeinginan untuk memperkuat kerjasama dengan negara-negara yang lain, agar berkontribusi positif dalam kemenangan yang tuntas melawan pandemi Covid-19.

Pada kesempatan ini, Dubes Xiao Qian juga mengemukakan tentang perkembangan baru hubungan Tiongkok-Indonesia. "Tiongkok dan Indonesia adalah tetangga baik dan sahabat yang erat. Setelah pandemi Covid-19 terjadi, kedua negara saling membantu melawan pandemi, hubungan bilateral justru berkembang dan mendapat capaian penting yang baru," ujarnya.

Pada April tahun ini, ungapnya, Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko Widodo kali ke-4 menelepon, memberikan pedoman politik yang kuat untuk kerjasama penanganan pandemi dan perkembangan kedua negara.

Pada Juni, pertemuan pertama mekanisme kerjasama dan dialog tingkat tinggi Tiongkok-Indonesia diselenggarakan dengan sukses, kedua pihak sepakat untuk membangun komunitas senasib sebangunan Tiongkok-Indonesia.

Kedua pihak juga sepakat untuk menaikkan tingkatan kerja sama bilateral yang semula terdiri atas tiga pilar utama—politik, ekonomi, dan sosial-budaya—menjadi empat pilar: politik, ekonomi, sosial-budaya, dan kelautan. Ini menciptakan peluang baru bagi pengembangan hubungan bilateral.

Kerjasama vaksin Tiongkok-Indonesia selalu berjalan lebih cepat dibandingkan negara lain di kawasan. Kedua negara secara aktif mendorong uji klinis, pembelian komersial, kerjasama produksi dan transfer teknologi vaksin, bersama melawan nasionalisme vaksin dan "celah vaksin".

Meskipun saat ini suplai vaksin di Tiongkok sendiri sudah cukup ketat, namun, kata Dubes Xiao Qian, Tiongkok masih memecah kesulitan yang dihadapi dan mengwujudkan komitmennya memastikan suplai vaksin ke Indonesia.

"SinoVac dan SinoPharm Tiongkok telah mengekspor 16 batch dengan jumlah 6,4 juta vaksin siap dipakai serta 115,5 juta vaksin setengah jadi ke Indonesia, demi membantu vaksinasi nasional Indonesia. Cansino sedang mendiskusikan pembelian vaksin dengan mitranya di Indonesia. Anhui Zhifei Longcom juga telah memulai uji klinis fase tiga yang baru di Indonesia, sampai saat ini sudah ada 4.000 lebih sukarelawan berpartisipasi," ujar Dubes Xiao Qian.

Terkait kondisi pandemi Covid-19 di Indonesia kembali parah, sambungnya, Tiongkok meyakini di bawah kepemimpinan Presiden Joko Widodo, rakyat Indonesia pasti akan menang melawan pandemi dan kembali ke jalan perkembangannya.

"Tiongkok akan terus memberikan dukungan dan bantuan semampu kami, memberikan bantuan alat serta barang medis guna penanganan pandemi kepada Indonesia, dan memperdalam kerjasama kita dalam seluruh rantai industri vaksin termasuk penelitian, pembelian, produksi, distribusi dll, membantu Indonesia membangun pusat produksi vaksin di kawasan, memberikan kontribusi yang lebih besar dalam penanganan pandemi Indonesia," ujarnya.

Kerjasama ekonomi dan perdagangan Tiongkok-Indonesia justru berkembang meskipun di masa pandemi.

Tiongkok terus menjadi mitra perdagangan terbesar dan negara asal investasi terbesar kedua Indonesia. Januari sampai dengan Mei

tahun ini, volume perdagangan kedua negara mencapai 43,63 miliar USD, meningkat 48,9% dibanding dengan waktu sama tahun lalu. Impor Tiongkok dari Indonesia mencapai 21,43 miliar USD, meningkat 52,5% dibanding dengan waktu sama tahun lalu. Pada triwulan pertama tahun ini, investasi langsung dari Tiongkok ke Indonesia mencapai 1,04 miliar USD, melampaui volume setengah tahun tahun lalu. Proyek ikonik penyelesaian strategi perkembangan kedua negara misalnya Kereta Cepat Jakarta-Bandung, Koridor Ekonomi Komprehensif Regional berjalan secara halus, Two Countries Twin Parks mulai dilaksanakan, kerjasama di bidang e-commerce, ekonomi digital, mobil listrik, energi baru berjalan dengan cepat.

Persahabatan dicerminkan di waktu sulit. Setelah KRI Nanggala 402 mengalami kecelakaan, Presiden Xi Jinping pada kesempatan pertama mengirimkan pesan belasungkawa kepada presiden Joko Widodo, anggota Dewan Negara merangkap Menteri Pertahanan Jenderal Wei Fenghe juga menyampaikan simpati kepada Menteri Pertahanan Indonesia Prabowo Subianto. Pihak Tiongkok mengirimkan kapal-kapal membantu Indonesia melakukan pengangkutan dan mendapatkan hasil yang cukup bagus.

Persahabatan dicerminkan dalam aksi nyata. Tiongkok dan Indonesia memperkokohkan hubungan persahabatan dan kerjasama kedua negara dengan aksi nyata, seperti peribahasa Indonesia "Berat Sama Dipikul, Ringan Sama Dijinjing".

Tiongkok saat ini sedang berupaya menyelesaikan "Rencana Pembangunan Lima Tahun ke-14" dan Visi Jangka Panjang 2035, demi mencapai target seratus tahun PKT yang kedua untuk membangun Tiongkok menjadi negara besar sosialis modern pada pertengahan abad ini. Indonesia saat ini juga berkomitmen untuk merealisasikan "Visi Indonesia 2045".

Berada di titik lalu yang baru, pihak Tiongkok berkeinginan untuk bersama pihak Indonesia, mendorong hubungan kemitraan strategis komprehensif kedua negara terus berkembang pasca pandemi, memberikan kesejahteraan kepada kedua negara dan rakyat kedua negara, serta memberikan kontribusi baru dalam menjaga perdamaian dan perkembangan di kawasan maupun dunia. • kris

## Soegeng Boedhiarto, Pejuang Keturunan Tionghoa Sekaligus Ayah Bupati Banjarnegara Tutup Usia

**BANJARNEGARA (IM)** - Seorang pejuang keturunan Tionghoa Soegeng Boedhiarto yang juga merupakan ayah kandung Bupati Banjarnegara Budhi Sarwono tutup usia. Pejuang kemerdekaan tersebut menghembuskan napas terakhirnya Jumat (16/7) sekitar pukul 05.45 di RSUD Banjarnegara.

Soegeng Boedhiarto lahir di Purwokerto 4 Juli 1929. Warga keturunan Tionghoa ini tercatat memberikan sumbangsih bagi Indonesia sejak turut serta memperjuangkan kemerdekaan. Dia merupakan salah satu saksi sejarah perang melawan penjajahan Jepang dan Belanda.

Ayah sembilan anak yang tinggal di Banjarnegara ini semasa hidupnya tak pernah bosan mengingatkan kepada generasi muda tentang perjuangan para veteran dalam mengisris penjajahan. Perjuangan di masa penjajahan tidak saja dirasakan pejuang.

Rakyat juga ikut merasakan penderitaan yang terjadi di masa pendudukan kaum penjajah.

Pada masa itu, perjuangan melawan penjajah dilakukan oleh segenap lapisan masyarakat. Tidak hanya mengangkat senjata, membantu memenuhi kebutuhan pejuang juga dilakukan masyarakat pada umumnya. Semuanya adalah

pahlawan.

Dia juga mengingatkan generasi muda untuk tetap menjaga semangat nasionalisme.

Sebagai upaya untuk tetap mempertahankan dan menyalurkan semua elemen bangsa Indonesia.

Pada masa penjajahan, Soegeng berperan mengatur strategi perang agar pasukan tentara Indonesia dapat masuk Kota Purwokerto. Dengan informasi yang dipasok di pasukan, penyerangan bisa dilakukan lebih intensif dan optimal.

Usai kemerdekaan, veteran perang ini sempat bertugas di Corps Polisi Militer (CPM)

hingga dirinya mengundurkan diri dari militer pada 6 Januari 1950. Pemerintah tentu tidak melupakan jasa-jasanya.

Maka pada 15 Agustus 1981, Soegeng Boedhiarto memperoleh gelar kehormatan Penghargaan Veteran Pejuang Kemerdekaan RI.

Setelah mundur dari karier militer, dimanfaatkan dirinya untuk lebih fokus mendidik putra-putrinya agar menjadi generasi penerus yang berguna bagi nusa dan bangsa.

Apa yang dilakukannya ini membuahkan hasil dengan kesuksesan salah satu putranya Budhi Sarwono memimpin Banjarnegara. • idn/din



Soegeng Boedhiarto ayahanda dari Bupati Banjarnegara Budhi Sarwono tutup usia.

## Kedatangan Produk Tahap Perdana "Two Countries, Twin Parks" Indonesia di Pelabuhan Jiangyin Fuzhou

**FUZHOU (IM)** - Upacara kedatangan pengiriman perdana perdagangan "Two Countries, Twin Parks" Tiongkok-Indonesia diselenggarakan pada Sabtu (3/7) lalu di Kawasan Pelabuhan Jiangyin Fuzhou.

Ini juga merupakan pengiriman kargo pertama dari Indonesia ke Fuzhou dalam kerangka kerja sama "Two Countries, Twin Parks" Tiongkok-Indonesia.

Pengiriman perdana ini menandai pembukaan resmi jalur maritim "Two Countries, Twin Parks" antara Indonesia, Jakarta dan Cina, Fuzqing

Jiangyin.

Menurut informasi, kargo tersebut berupa tiga container produk laut beku yang dikapalkan dari Pelabuhan Jakarta, Indonesia (26/6) lalu.

Dan tiba di Pelabuhan Jiangyin, Pelabuhan Fuzhou Selasa (13/7) lalu.

Kantor Pabean Rongcheng di Fuzqing memberikan layanan pengujian asam nukleat, desinfeksi dan pabean. Sedangkan Fujian Fujia Cold Chain Logistics Management Co, Ltd menyediakan layanan bea cukai.

Pimpinan terkait Kota

Fuzqing menekankan Kawasan Pelabuhan Jiangyin Fuzhou akan sepenuhnya memanfaatkan kebijakan preferensial dari maritim "Two Countries, Twin Parks". Sekaligus mengembangkan keunggulan dari Fuzqing.

Selain itu juga secara bertahap memandu barang-barang yang diimpor dari Indonesia termasuk melalui platform e-commerce Jing Dong (Indonesia).

Kargo impor yang awalnya dialihkan ke Tianjin, Shanghai dan pelabuhan sekitarnya kini mulai masuk melalui Pelabuhan Fuzqing.

Pimpinan tersebut menyatakan percepatan pembangunan platform perdagangan merupakan bagian penting dari pembangunan "Two Countries, Twin Parks" Tiongkok-Indonesia.

Seiring dengan kemajuan berkelanjutan dari pembangunan "Two Countries, Twin Parks" Tiongkok-Indonesia, maka kebijakan preferensial akan diperkenalkan satu demi satu dan secara aktif merangsang dan mendorong lebih banyak perdagangan impor dan ekspor Tiongkok-Indonesia diimpun ke Fuzqing. • idn/din



Pengangkutan kargo pertama.